



FECHA CLAVE DEL CONCURSO: 3 DE JULIO - ANUNCIO DE SEMIFINALISTAS



Culminó el proceso de inscripción

777 PROYECTOS COMPITEN EN EL CONCURSO IDEAS 2009

Los resultados superan a las cuatro últimas ediciones. En Ideas 2009 participan 491 Ideas de Negocio y 286 Ideas de Emprendimiento Social. Las tres entidades que lideran son Distrito Capital, Miranda y Lara, les siguen Zulia y Carabobo. Los semifinalistas de esta séptima edición serán anunciados el 3 de agosto

La séptima edición del Concurso Ideas cerró el 20 de junio la etapa de inscripciones de los participantes de Ideas de Negocio y de Emprendimiento Social, como parte de la Fase I, período que inició el 29 de abril.

En Ideas 2009 participan 777 proyectos: 491 son Ideas de Negocio, lo que representa el 63% de las propuestas inscritas, y 286 Ideas



Por la reinserción infantil

PROYECTO DISMINUYE LA EXPLOTACIÓN SEXUAL Y COMERCIAL DE NIÑAS Y ADOLESCENTES

La pobreza, la marginalidad y la exclusión hacen más vulnerables a los niños y niñas. Algunos de ellos sufren de abuso psicológico o físico dentro de su familia, la mayoría de ellos han sido víctima de algún tipo de agresión sexual por un miembro de la familia o alguien cercano a él o a ella

Una asociación civil sin fines de lucro, AMBAR (Asociación de Mujeres por el Bienestar y Asistencia Recíproca), que se dedica a la prevención de la explotación sexual infantil y adulta, fue merecedora de una Mención Especial en la categoría Emprendimiento Social del Concurso Ideas 2008, por su proyecto [Casa Hogar Taller AMBAR](#).

Este centro, que llevan adelante Gisela Guillén y Nury Pernía, tiene

de Emprendimiento Social, equivalentes al 37% del total de proyectos.

Las entidades que lideran en cuanto al número de ideas inscritas este año son: Distrito Capital con 192 propuestas, Miranda con 106, Lara con 99, Zulia con 70 y Carabobo con 47.

Les siguen en orden de participación Trujillo con 42 proyectos; Aragua con 34; Mérida con 27; Táchira con 25; Anzoátegui con 24; Bolívar con 23; Vargas con 18; Falcón con 17; Yaracuy con 9; Monagas con 8; Nueva Esparta con 7; Barinas y Sucre con 6, respectivamente; Portuguesa con 5; Cojedes con 4; Guárico y Apure participan con 3 proyectos cada uno, y Amazonas con 2.

Ahora comienza el proceso de revisión de cada una de las propuestas por el Comité Evaluador del Concurso Ideas, para la selección de 60 semifinalistas: 50 Ideas de Negocio y 10 Ideas de Emprendimiento Social.

El Comité Organizador se muestra complacido una vez más por la receptividad y alta participación, que este año supera en cifras a las cuatro ediciones anteriores del Concurso Ideas, cuando se inscribieron 692 proyectos en el 2005, 702 en el 2006, 612 en el 2007 y 700 en el 2008.

"Los resultados de esta séptima edición nos dan motivos para continuar trabajando en función de fomentar el espíritu emprendedor en nuestro país. Los venezolanos visualizan oportunidades que pueden llevarse a cabo y ser experiencias exitosas que impulsen el sistema productivo y apoyen a las comunidades de Venezuela. Uno de los factores primordiales para que las experiencias sean exitosas es la capacitación y conocimiento que tengan los empresarios y líderes sociales en el manejo de sus organizaciones, y es precisamente en este aspecto en el que la Fundación Ideas dirige sus mayores esfuerzos", expresó Claudia De Andrade, miembro del Comité.

Los participantes que clasifiquen a la Fase II serán anunciados el 3 de agosto en la prensa nacional y a través de la página web www.ideas.com.ve, donde pueden encontrar toda la información sobre el concurso.

En esta nueva etapa, los semifinalistas deberán desarrollar el plan de su idea, bien sea del área de Negocio o de Emprendimiento Social. Para ello, recibirán sesiones de capacitación por parte de profesionales y tutores universitarios, especialistas en ambas

más de 3 años funcionando y su objetivo principal es incidir en la disminución de la prostitución infantil de niñas y adolescentes embarazadas, a través de un programa integral de educación y salud con el fin de mejorar su calidad de vida.

Dicha reincorporación en la sociedad la realizan por medio de acciones educativas integrales (cursos de destreza laboral a corto plazo, asistencia y orientación integral, reincorporación en sus hogares de origen, generación de un nuevo proyecto de vida fuera de la explotación sexual comercial infantil), que les ayuden a generar un nuevo proyecto de vida.

"Es importante destacar que nuestro proyecto tiene como motivación generar en estas niñas y adolescentes un nuevo plan de vida, a través de destrezas laborales a corto plazo donde puedan tener herramientas educativas e integrales para que logren reinsertarse dentro de la sociedad. Paralelamente ellas podrán obtener sus propios recursos sin necesidad de volver a vender su cuerpo y nosotros, como institución, podremos ampliar nuestro radio de acción a nivel nacional, con la finalidad de prevenir la explotación sexual infantil en Venezuela", explicó Nury Pernía, presidenta de AMBAR.

El programa también ofrece los siguientes servicios de atención a las beneficiarias: atención legal, atención psicológica, atención médica, acompañamiento social y programas de formación. De esta forma, han logrado reinsertar a más de 250 niñas y adolescentes víctimas de explotación sexual comercial en sus hogares de origen, generando en ellas un nuevo proyecto de vida fuera de la prostitución infantil.

La Casa Hogar Taller AMBAR ejecuta cinco fases de intervención en el área de protección: acogida, evaluación, ejecución del plan de intervención (familia, intervención en red, atención y formación), derivación externa/ reinsertación, y seguimiento.

Asimismo, pretende prestar a largo plazo un servicio de atención psicológica y legal, un programa de formación y capacitación para los niños y niñas atendidos por AMBAR, y establecer un centro integral materno infantil que brinde atención a los hijos de los niños y niñas albergados en sus instalaciones, para reforzar y proteger el vínculo madre/hijo o padres/hijo, permitiendo el tratamiento integral del caso y fortaleciendo la protección del grupo que se encuentra en situación de explotación sexual.

Anunció Pernía que próximamente se pondrá en marcha el Programa de Víctimas para la Atención de Hombres y Mujeres, que desde su infancia hayan sido víctimas de hechos de violencia, para lo cual se

categorías.

garantizará una atención integral.

CONTRIBUYENDO CON EL DESARROLLO DE LA BIOTECNOLOGÍA EN VENEZUELA

Un proyecto de negocio, ideado por las ingenieras Nohemy Montilla y Eduviges Montilla en el estado Lara, participó en el Concurso Ideas 2008 y fue merecedor del premio Mención Especial en la categoría Ideas de Negocio.

La propuesta consiste en la producción de ácido cítrico en Venezuela, a partir del método de fermentación sumergida por medio del *Aspergillus Níger*, a fin de contribuir en el desarrollo de la biotecnología en el país, pretendiendo además contribuir en la disminución de la importación y dependencia tecnológica.

Actualmente, cuentan con un laboratorio de microbiología industrial, que les ha permitido realizar los ensayos pertinentes para obtener las muestras del producto.

"Con el apoyo de la Fundación Ideas hemos podido establecer contacto con la Sociedad de Capital de Riesgo de Venezuela, que se ha mostrado interesada en impulsar esta idea. A raíz de nuestra participación en el Concurso Ideas 2008 hemos podido establecer relación con los posibles clientes a corto plazo, con lo cual se garantiza la colocación en el mercado de nuestro primeros volúmenes de producción. Para nosotros es de especial significado la experiencia vivida en Ideas y estamos agradecidas por la valoración de nuestro esfuerzo y la disposición que recibimos en apoyarnos y asistirnos en todo momento", manifestaron las emprendedoras.



Una publicación de Fundación Ideas. Para cualquier información, escribanos a través de la sección **Contáctenos** en <http://www.ideas.com.ve>



[Bloquear remitente](#) | [Ver información del remitente](#) | [Denunciar Spam](#)

 verificado por **DANA Privacidad** Código de mensaje:930022